



Le Quotidien Jurassien, 20 septembre 2008

Le chef des pompiers honoré par les autorités de la ville



■ Hier soir, une cérémonie d'adieu s'est déroulée dans le hangar des pompiers de la ville de Delémont. Les autorités de la capitale et les pompiers ont rendu hommage à leur commandant Claude Ramseier, qui

terminera son mandat à la fin de l'année. Deux autres hommes du feu, le 2^e vice-commandant Yves Bürki et le sergent Philippe Berdat, ont également été remerciés pour leurs services rendus. (yv) PHOTO ROGER MEIER